
 

 

 

第４１回 運営推進会議録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：令和 6年 6月 26 日（水）14：00～15：00 

 

 

 

 

輝ららのさんぽ道 

グループホーム・看護小規模多機能ホーム 

 

 

 



議事 

1. 施設長挨拶  

2．運営推進委員の紹介 

3．利用者状況の報告 

4．外部評価について 

5. 意見収集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1． 管理者挨拶 

  

 

運営推進委員の紹介 

益田市高齢者福祉課 1 名 

Ｇ Ｈ ご 利 用 者 ご 家 族 様 代 表 1 名 

看 多 機 ご 利 用 者 ご 家 族 代 表 1 名 

地 域 代 表 1 名 

知 見 を 有 す る 者 1 名 

 

3． 利用者様状況の報告 

 ・利用者状況 

グループホーム               令和 6年 6月 20日現在 

 平均要介護度：2.55 

 平均年齢  ：89.3歳 

 ６月から７月にかけてコロナが 5 類となった為、楽しみを多く企画・実施いたしました。

流行り風邪等で、体調を崩された方もおられましたが、入院することなく過ごすことが出来

ました。 

 

看護小規模多機能ホーム           令和 6年 6月 20日現在 

性別 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

男性 3名 2名 0名 1名  6名 

女性 3名 8名 3名 0名  14名 

計 6名 10名 3名 1名  20名 

   平均要介護度：（男性：1.5女性：2.1） 2.0 

平均年齢 ：88.46歳（男性：91.43歳、女性：87.33歳） 

4月～5月利用状況・累計利用回数(月) 

 登録者数 通所 訪問 泊り 

4月 20 356 254 129 

5月 21 346 269 115 

 

（グループホーム）5月～6月まで 

 ヒヤリハット   5件 

性別 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

男性     1名  1名 

女性  3名 2名 1名 1名 １名 8名 

計  3名 2名 1名 2名 １名 9名 



 ・口腔ケア実施中ハンドソープを触っておられた  1件 

 ・薬を飲み忘れ後で気付いて服薬して頂いた  １件 

 ・バルーンのチューブを引き抜こうとされていた  1件 

 ・歩行不安定な方がいつの間にかトイレに行かれていた  1件 

 ・更衣中、肩パッドに安全ピンが開いたまま刺さっていた  1件 

事故報告 （ 19件 ） 

・転落（ソファー・ベッド）   7件 

・転倒      6件 

・落薬    5件 

・軟便が続いていたのに緩下剤を調整せず飲まれた    1件 

 

看護小規模多機能ホーム）5月～6月まで 

 事故報告  （ 5件） 

・車椅子からずり落ち   1件  

  ・更衣中の服から薬が出てきた  1件 

  ・転倒（居室）   2件 

  ・服薬確認ミス（夕方時に朝の飲み忘れた薬を発見） 1件 

 苦情 

 ・忘れ物、ズボンの色落ち、補聴器の行方不明が立て続きに起き不信感を抱かれる 

 （ご家族に謝罪、持ち物リストをご家族と一緒に作成しコミュニケーションを図る） 

 

事業者報告→看護小規模多機能ホームの登録者数について増加傾向にあり、現在 20 名の

利用を行って頂けていおり、看護職員も充実し現在３名、７月に１名入社予定となっており

ます。その為、身体的ケア、精神的ケアを強化する事が出来ております。 

事故報告→上記記載となっております。看護小規模多機能ホームにおける車椅子からのず

り落ちに関しましては、新しい車椅子を購入しております。直ぐに解決・対策を検討し、同

事故を起こさない様に対応を行っております。現在グループホームにて、石見高等看護学校

の学生受け入れ、養護学生の実習の受け入れ、対応を行っております。受け入れを行う事で

ご利用者様の楽しみや、普段とは異なる状況につながっている状況であり、相互に良い結果

となっている様子が見られています。 

 

Q,人材不足とよく耳にするが、人材的にはどうなのでしょうか？ 

A,今の所署員が欠席をしても、十分に担える人員を確保できています。 

 

Q,行方不明の高齢者が遠田町内施設であり、さんぽ道かと思いました。そういった情報は警

察との連携等があるのでしょうか？ 

A,ご家族様に了承を得て、益田警察署へご利用者さまのリストを提出しております。 

 

意見交換 

この度初参加された委員様から、施設での取り組みへの讃辞を頂ける。個別支援等のすばら



しさを感動して頂けた。ご家族様も、さんぽ道入所ですごく安心していると仰って頂けた。 

 

次回の予定 8月 28日(水)14：00～（案） 


